

4 SEPTEMBRE 1954 .-

OBERSUESBACH .-(Bavière) .(R.F.A.)-  
oooooooooooooooo

Le matin

Le temps était beau, le ciel limpide, l'instituteur terminait sa classe; il rendit leur liberté aux enfants et sortit. Il aperçut alors vers l'EST, se rapprochant rapidement, un engin circulaire, aplati, dont les bords présentaient une luminosité donnant l'impression de " granges ". Il contempla un moment avec stupeur, puis le signala à des paysans; avertis de proche en proche de nombreuses personnes le regardaient passer. Il survola la localité à très grande vitesse, laissant voir avec la plus grande netteté sa forme circulaire et son éclat argenté brillant au soleil, puis disparut vers l'OUEST.

" A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES " d'Aimé MICHEL.